



1. 12月4日(水)～10日(火)は人権週間です。

枚方市では、差別せず、一人ひとりを大切にしたい、共に生きる社会の実現をめざし、人権についてさまざまな角度から考える機会として、関係団体と協力したイベントが実施される予定です。その一つとして、令和6年(2024年)12月6日(金)枚方市総合文化芸術センター 関西医大 小ホールにて、木村 響子さん(NPO 法人リメンバーハナ 代表理事)による講演会「ヤサシイハナ ヲ サカセマショウ ～ネットの誹謗中傷なくしたい～」が行われます。

木村 響さんは、令和2年5月、SNS での誹謗中傷により最愛の娘である木村花さんを失い、その哀しみ、苦しみ、無力さに苛まれる中で、せめて花さんのためにできることはないかと考え、NPO 法人リメンバーハナを立ち上げ、誹謗中傷の被害者も加害者も減らすことを目標に、様々な啓発活動を積み重ねておられます。二度とこのような哀しいことが起こらないよう、少しでも花さんの望んだやさしい世界に近づけられるために、子どもたちへ授業や講演、また絵本の読み聞かせを全国で積極的にこなしておられます。

2. 2学期が今月で終了します。

実りの多かった2学期が今月で終了します。4月に入学した1年生もすっかり中学校生活に慣れ、学校全体で取り組む学校行事での上級生の姿を見ながら、中学生が行動すべき姿を学んでくれたと思います。また、2学期は、生徒会活動、部活動など学校生活で中心となって活動してきた3年生から1、2年生へ、その役割が引き継がれていく時でもありました。3年生は下級生にこれまでのより良い学校を築こうとしてきた活動を引き継いでいく時であり、2年生は、自分たちがこれまで3年生の姿から学んできたことを受け止め、これから自分たちが引き継ぐ決意を表明する時でもありました。そして、3年生は、中学校を卒業後に進む自分の進路の希望先を決め、自分の力を発揮するために全力で学習に励んでいます。これまで以上に一人ひとりが自分と向き合っていくことになります。その時、周りには、家族、仲間、先生がいることを支えに、自分の力を最大限発揮して欲しいと思います。

3. 軽音楽部が全国大会に出場します！

本校の軽音楽部の子どもたちが、12月22日(日)にグランキューブ大阪で開催される「第4回 we are SNEAKER AGES 全国高校 軽音楽部大会 全国大会」(文部科学省後援)に出場します。この大会は、各地区のグランプリ大会を勝ち抜いた高等学校軽音楽部によるコンテスト形式のフェスティバルです。関西地区からは、6校が代表校として参加し、他地区の代表校数は、北海道地区が2校、東北地区が2校、関東甲信越地区が3校、東海北陸地区が1校、中四国地区が1校、九州地区が2校、沖縄地区が2校となっています。高等学校軽音楽部の大会へ本校の軽音楽部がエントリーし、関西初の中学校の全国進出校となったことはとても快挙なことですが、何よりも素晴らしいのは、常日頃、軽音楽部の子どもたちは、地域のお祭りやイベントにも積極的に参加し、地域の皆さんへ素晴らしい演奏や歌声を聴かせてあげていることです。軽音楽部の子どもたちの演奏や歌声は地域の皆さんに“元気や笑顔”を与え、地域全体を明るくしてくれています。

そして、招提中には、才能豊かな子どもたちが、まだまだたくさんいます。他の部活動に所属している子どもたちも活発に活動し頑張っています。これからも、自分の力を信じて、自分の未知なる可能性にチャレンジして欲しいと思います。